

# Sampaikan Arahan Ke Anggota Polres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah Memiliki Cara Yang Unik

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)**

Aug 26, 2024 - 13:51



PURWAKARTA - Berbagai upaya dilakukan Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah dalam mendekatkan diri dengan personelnya.

AKBP Lilik Ardiansyah memiliki cara yang unik. Biasanya saat memberikan arahan, pemimpin dan anggota berdiri serta berbaris, namun AKBP Lilik Ardiansyah

menciptakan suasana yang berbeda, yakni duduk sama rata sebagai bentuk bahwasanya Polres Purwakarta itu hidup dalam satu keluarga.

Terlihat, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah duduk beraskan lantai dan aspal serta berbaur dengan anggotanya saat memberikan arahan dalam apel pagi.

Dalam kegiatan tersebut, AKBP Lilik Ardiansyah mengingatkan anggotanya untuk tidak melakukan praktek perjudian, baik online maupun konvensional serta bijak dalam menggunakan media sosial.

Selain itu, perwira Polri yang terkenal murah senyum itu juga menggunakan anggotanya agar terus mengaplikasikan jargon Polres Purwakarta HADE di dalam setiap pelayanan dan pelaksanaan tugas.

Tak Lupa, AKBP Lilik Ardiansyah pun mengingatkan kepada seluruh Personel Polres Purwakarta agar meningkatkan kedisiplinan dalam melaksanakan tugas.

Lilik juga meningkatkan para personel untuk kejadian antisipasi jangan telat respon, dimedia silahkan ikuti trend.

"Hal kecil kita akan bisa menata hal yang besar. Perhatikan hal-hal yang kecil dilakukan secara konsisten akan menghasilkan kesuksesan, Saya selaku Kapolres tak mau ada anggota melakukan perbuatan yang negatif atau melanggar hukum. Ingat bertugaslah dengan benar, dan jangan melanggar aturan yang sudah ada, apabila sesuai dengan tupoksinya melaksanakan tugas kita akan berikan penghargaan. Maka sebaliknya bagi anggota yang melakukan pelanggaran akan kita berikan tindakan tegas," ucap Lilik, Pada Senin, 26 Agustus 2024.

Untuk itu, Kapolres mengajak seluruh personel untuk meneguhkan komitmen kembali program Zero Pelanggaran.

"Sinergi dan komitmen dari seluruh personel Polres Purwakarta diharapkan dapat menjaga Kamtibmas di wilayah Purwakarta tetap aman dan kondusif," ucap Lilik.

Kapolres juga mengajak anggotanya untuk membuat suasana yang positif, jadikanlah penilaian dari orang lain hal yang positif.

Kapolres juga menyampaikan Arahan kepada Personel terkait dedikatif, bekerja keras dengan penuh komitmen dan dedikasi tinggi.

"Menunjukkan integritas dan profesionalisme dalam setiap tindakan untuk melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya. Jauhkan pikiran stres, jadikanlah hidup yang bahagia sehingga hormon positif yang akan suport. Masalah itu adanya kesenjangan antara harapan dengan kenyataan, sebagai sesuaikan dengan porsi kita yang menimbulkan kebahagiaan tidak jadi stres," pesan AKBP Lilik.